



PUERTOCANARIAS

Siete islas, un puerto único en Africa

DÍA MUNDIAL DE PREVENCIÓN DE AHOGAMIENTOS, EN LAS PALMAS DE GRAN CANARIA

by Puertocanarias Mié, 27/10/2021 - 11:12 0 Comments



Las Palmas de Gran Canaria celebrará el próximo sábado, 30 de octubre, en la Playa de Las Canteras, el Día Internacional para la Prevención de los Ahogamientos, un evento único en la Unión Europea, que canceló su primera convocatoria, el pasado 25 de julio, debido a la declaración de Nivel de Alerta 3 para la isla de Gran Canaria por COVID-19.

Un acto seguro 100 % contra la COVID-19, en el que participarán 200 personas a lo largo de toda la jornada, que deberán presentar el certificado COVID o una prueba negativa de antígenos, que se realizará in situ.

El acto está organizado por el Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria, a través de la Concejalía de Ciudad de Mar, y la Plataforma Canarias 1500 kilómetros de Costa, con la colaboración de diferentes colectivos e instituciones públicas que trabajan en la isla en temas de salvamento, seguridad y prevención.



Talleres de supervivencia en el agua y de reanimación cardiopulmonar (RCP), muestras y exposiciones de material de seguridad y rescate, simulacros de rescates, charlas formativas, una exhibición del helicóptero del SAR y un acto institucional. Un programa con el lema ‘Los ahogamientos son evitables’.

El acto, que se desarrollará durante toda la mañana del sábado, 30, está diseñado como un evento presencial burbuja que podrá seguirse por streaming.

El concejal de Turismo, Pedro Quevedo, ha apuntado que “Las Palmas de Gran Canaria se ha convertido en una referencia mundial en el trabajo para luchar contra esta epidemia silenciosa”. Quevedo apuntó en este sentido que el Parlamento español acaba de aprobar una iniciativa, que ha partido de la capital grancanaria en la que se reconoce el problema de los ahogamientos y los accidentes acuáticos como un problema de salud pública”.

La Policía Local y Bomberos de Las Palmas de Gran Canaria, la Escuela de Supervivencia Canarias, el SAR del Ejército del Aire, la Unidad Militar de Emergencias (UME), la Guardia Civil, el Servicio de Urgencias Canarias, el Real Club Victoria, el Museo Elder de la Ciencia y la Tecnología, el Grupo de Emergencias y Salvamento (GES) del Gobierno de Canarias, Cruz Roja y Policía Nacional serán los encargados de realizar los talleres y mostrar los recursos que cuentan para desarrollar su labor.

La jornada será un día inclusivo en el que participarán menores y adultos. Niños y niñas del Club Victoria de la Asociación de escuelas de Surfing de Gran Canaria y de los centros de acogida de menores de la ciudad.

El proyecto #UP2U que aglutina un equipo multidisciplinar con juristas, expertos en el ámbito de la comunicación, empleo y educación, y que trabajan por la integración plena de los menores en riesgo de exclusión social, se ha sumado al evento con el objetivo de acercar la cultura de la prevención a los niños y niñas que se encuentran en centros de acogida.

Sobre el Día Mundial

En abril de 2021, la Asamblea General de la ONU declaró que el Día Mundial para la Prevención de los Ahogamientos se celebre cada 25 de julio. Este día puede servir, según el organismo internacional, para crear conciencia en todo el mundo sobre el impacto trágico y profundo de los ahogamientos en las familias y comunidades. También debe ofrecer soluciones para prevenir estos accidentes y así se salven vidas.

La OMS estima que cada año mueren ahogadas 374.000 personas, unas 40 personas cada hora, aunque los expertos consideran que esta cifra puede alcanzar el millón y medio de personas. Además, el ahogamiento es la tercera causa de muerte no intencionada en el mundo y una de las 10 causas principales de muerte de niños y jóvenes.

POST CATEGORY

LAS PALMAS